



Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2019

Schriftliche Anfrage Pascal Messerli betreffend Zustand von Brücken in Basel

P195108

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Basel gibt es keine Brücken mit Sicherheitsmängeln. Das Tiefbauamt und das ASTRA überprüfen alle fünf Jahre den Zustand sämtlicher Brücken im jeweiligen Zuständigkeitsbereich. Werden bei diesen Zustandskontrollen Mängel festgestellt, so werden die erforderlichen Erhaltungsmassnahmen ergriffen.

